

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



München, den 03.03.2020

**IAA in München:
Öffentlicher Raum nur für nachhaltige Mobilität – nicht für Verbrennungsmotoren**

Antrag

Im Rahmen der IAA wird der öffentliche Raum nur für die Präsentation und Diskussion innovativer und nachhaltiger Mobilitätskonzepte und abgasfreier Fahrzeuge zur Verfügung gestellt, nicht für Fahrzeuge mit Verbrennungsmotoren.

Begründung:

Neben dem Olympiapark sollen wohl auch andere Plätze im innerstädtischen Bereich für das neue, offenere Konzept der IAA genutzt werden. Im Gespräch ist eine „Perlenkette“ vom Königsplatz bis in den Hofgarten. Der VDA als Veranstalter will „Freude am Auto zeigen“, möchte „mehr Mobilitätskonzepte im öffentlichen Raum, weniger Groß-Blech hinter Gittern“ (<https://www.sueddeutsche.de/wirtschaft/iaa-vergabe-2021-1.4823655> [1]).

Der öffentliche Raum ist ein wertvolles Gut. Gerade im Hinblick auf die vom Stadtrat beschlossene Verkehrswende und die Herausforderungen des Klimaschutzes wäre eine Zurschaustellung von Fahrzeugen mit Verbrennungsmotor widersinnig. Vielmehr muss es heutzutage um nachhaltige Mobilitätskonzepte und abgasfreie Antriebsformen gehen.

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste

Initiative:

Katrin Habenschaden	Dr. Florian Roth	Dominik Krause	Anja Berger
Paul Bickelbacher	Anna Hanusch	Jutta Koller	Sabine Krieger
Sabine Nallinger	Thomas Niederbühl	Angelika Pilz-Strasser	Oswald Utz
Sebastian Weisenburger			

Mitglieder des Stadtrates